HACHI

令和3年7月19日 八代市立第八中学校 学校だより 第9号 文責:校長



Harmony (調和)·Action (行動)·Challenge (挑戦)·Happiness (幸福)·Innovation (創造·革新)

1学期が終わります ~成長を実感、次を見据える~

先週の7月13日(水)は全校一斉に日頃なかなかできない窓ふきをしました。 写真はその時の様子です。黙々と窓を拭き上げ、とてもきれいになりました。有 難うございます。

さて、1学期が明日で終わります。1年生は69日、2・3年生は70日の期間、生徒のみなさんは多くの学びと体験等で成長できたことだと思います。1年にはいくつかの「節目」があります。この節目に自分自身を振り返り、見つめ直し、新しい自分を創造していって欲しいと思います。頑張ってできたこと、まだ



自分には足りないことを確認し、未来に向けた自分をイメージしてください。そのことで今やるべきことが見えてきます。2学期始めには実力テストもあり、夏休みは各学年で学習会も計画されています。積極的に参加し、自分を成長させてください。また、中体連陸上大会に向けた練習もあります。頭も体も心も鍛える夏休みにしてください。

タブレットPCを持ち帰ります ~スキル(技術)もモラル(道徳)も向上を~

GIGAスクール構想により、一人一台のタブレットPCが整備されました。八中でも朝自習(写真はタイピング練習の様子)や各教科の学習で積極的に活用が行われています。このタブレットを夏休みに家庭に持ち帰ります。教科の宿題もあります。また、ネット環境に関するアンケート調査もタブレットを活用して行われます。ご家庭でも「朝自習に練習しているタイピングがどれくらい早くなっているか」「教科の宿題がどれくらい進んでいるか」など、お



子さんと確認していただきたいと思います。また、この機会にインターネットやSNS等の使い方 (使う時間、情報の信憑性、情報モラルなど)について話をする機会を是非つくっていただきたい と思います。

税について考える ~将来を担う子供たち~

現在、本校は租税教育実践校として取組を行っています。1学期は生徒の意識調査、税について考える集会、放送によるクイズなどを実施し、2学期は租税教室も計画しています。夏休みは税に関する作文が課題として出されています。普段はあまり意識することはありませんが、私たちの生活は税によって支えられています。コロナ対策だけでも学校は税金の恩恵をたくさん受けています。手指消毒の液や噴霧器、アクリルパーティション、空気清浄機にオゾン発生器、タブレットPCが早期に配備されたのもコロナ対策の一環です。この他、公共施設や道路建設、災害復興など、視点を持つことでたくさんのことが見えてきます。お家でも税について語り合う機会を持ってもらえればと思います。宮地、八代、熊本、日本の将来の担う子供たちと。

健康な体を ~歯は全ての健康のはじまり~

1学期中は多くの検診が行われました。治療が必要な生徒には「治療カード」が配付されています。既に治療を終えている生徒もいますが、これからという人もいます。夏休みは是非、治療に行ってください。特に「歯」は早めの治療をお願いします。歯を悪くすると健康な体を維持できなくなります。自分自身の明るい未来のためにも是非治療に行ってください。

8月行事

2 1 日(土) PTA愛校作業

25日(水)2学期始業式

26日(木) 実力テスト~27日

3 1日(火)中体連陸上大会



1学期、八中の図書室には150冊 の新しい本が購入されています。この 夏休みにたくさんの本を読み、語彙力を伸ば すと同時に、心にも栄養を与えてください。